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Madame, Monsieur,

Chères Scéennes, Chers Scéens,

Vous allez élire une nouvelle équipe municipale les 15 et 22 mars prochain.
Mon ancrage dans la vie scéenne et mon expérience professionnelle

m’amènent aujourd’hui avec mon équipe à solliciter vos suffrages pour donner un souffle 
nouveau à notre ville et réaliser un projet crédible d’une ville innovante et dynamique pour les 
6 ans à venir.

48 ans, marié, 2 enfants, je suis actuellement administrateur civil du 
Ministère de l’Économie et des Finances, et secrétaire général d’un 
établissement public national. J’ai également été enseignant à Sciences-Po 
Paris en Finances publiques.

Je suis engagé de longue date dans le monde associatif scéen et conseiller 
municipal de Sceaux depuis 9 ans. À ce titre, je connais les rouages de la 
gestion locale et je maitrise parfaitement les dossiers concernant notre ville. Je 
me suis entouré de personnalités de la vie associative scéenne et de personnes 
de la société civile réunissant des compétences dans tous les domaines exigés 
pour exercer des responsabilités dans la gestion d’une ville.

Choisissons pour notre ville de préserver sa 
singularité et son identité pour une qualité de 
vie meilleure. Il faut stopper cette densification
à marche forcée à laquelle rien ne nous oblige. Il
faut créer les conditions préalables pour 
baisser les impôts.
Notre projet, c’est que dans 20 ans, on puisse 
encore dire que Sceaux reste une ville verte, 
boisée, aérée, où chacun peut prendre racine et où 
il fait bon vivre. 
Nous souhaitons que Sceaux conserve son « esprit village », reste une ville à taille humaine 
où la solidarité de proximité est une priorité de chacun.
Nous souhaitons également de la transparence : les décisions de la mairie doivent être 
prises en étroite concertation avec vous. Enfin, dans une ville qui vit aujourd’hui au-dessus de 
ses moyens, nous voulons que les Scéens puissent bénéficier de services publics de qualité 
dans tous les domaines.

Après les 18 ans de mandat du maire sortant qui se soldent 
par des opérations immobilières contestables et qui dénaturent notre ville,
une situation financière dégradée et une insécurité galopante,

« Sceaux est aujourd’hui à la croisée des chemins »

NOTRE FORCE
C’EST NOTRE 

DIVERSITÉ
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Aimer Sceaux est une liste indépendante des partis politiques et d’union, constituée
de citoyens actifs et impliqués dans la vie de notre ville, au travers notamment des 
membres des associations de quartier, du GEUHS (Urbanisme, Environnement) et de 
l’association « La Voix des Scéens ».

Elle rassemble des citoyens d’horizons professionnels et politiques divers1 ayant pour seul 
objectif de servir l’intérêt général de notre ville afin que Sceaux reprenne en main son 
avenir. Elle comprend 5 anciens conseillers municipaux.

Une équipe à votre écoute, qui vous fera bénéficier de ses compétences professionnelles 
variées, de son expérience auprès du Conseil Municipal de Sceaux, de sa connaissance 
reconnue du tissu scéen et de son implication dans différentes associations scéennes
depuis de nombreuses années.

1 LREM, LR, centre gauche et droit, écologiste  
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NOS PROPOSITIONS

 Nous préserverons la singularité et l’identité de notre ville parce que Sceaux doit 
rester une ville verte, arborée, aérée, sûre, solidaire

 Nous assurerons un développement maîtrisé et raisonnable en adéquation avec 
les infrastructures (écoles et crèches, transports en commun et parkings), en 
préservant la qualité de vie et l’harmonie architecturale de Sceaux

 Nous développerons les espaces naturels en luttant contre l’artificialisation des 
sols pour répondre à l’urgence climatique

 Nous ferons modifier le PLU2 en concertation avec l’EPT3 dans l’optique d’un 
urbanisme aéré et arboré qui fait le charme et l’attractivité de Sceaux

 Nous réaliserons un bilan énergétique communal en collaborant avec les ALEC4

de la métropole Grand Paris et favoriserons ainsi les énergies renouvelables, comme 
la géothermie

 Nous créerons les conditions pour permettre de redynamiser l’activité économique 
et commerciale dans la ville, en particulier aux Blagis et au Centre.

 Nous informerons et consulterons démocratiquement les Scéens sur les grands 
projets de la Ville via des consultations formalisées (référendum local)

 Nous redonnerons vie au Château de l’Amiral, pour en faire un lieu de culture et 
de convivialité pour tous les Scéens et également un lieu d’activités novatrices

• Lieu d’activités culturelles (conservatoire, ateliers…)
• Lieu de rencontres et de convivialité

 Nous repenserons la place du Général de Gaulle  
• Création de logements et de commerces mais uniquement sur la partie 

nord de la place
• Création d’un parking en sous-sol et d’une forêt urbaine en surface
• Conservation du rond-point central

2 Plan Local d’Urbanisme
3 Établissement Public Territorial
4 Agence Locale de l’Energie et du Climat
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NOS PROPOSITIONS

 Mettre en place une politique d’aménagement pour tout type de moyen de 
locomotion dans le respect de chacun

• Mettre en cohérence les chemins piétonniers et les pistes cyclables pour 
faciliter l’accompagnement des enfants à l’école et la mobilité des Scéens

• Faciliter les déplacements des personnes âgées, handicapées et à mobilité 
réduite

• Repenser le stationnement des professionnels de santé et des artisans

• Encourager les moyens de déplacement non polluants

 Nous souhaitons mettre fin aux décisions prises sans réelle concertation avec 
les habitants de Sceaux pour des projets déjà finalisés avec les promoteurs et 
défendre notre position auprès de différents interlocuteurs (EPT, département, 
Région, État)

Les dommages créés par 
les PLU successifs de 2010 
et 2015 sont réels

Contrairement à ce qui est 
véhiculé, nous ne sommes pas 
contraints de « bétonner » 
autant notre ville  
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LES CONSTATS 

 Les impôts communaux (taxe d’habitation 
et taxes foncières) collectés à Sceaux ont 
explosé à population constante (environ
20 000 habitants)

 Par comparaison avec les villes voisines :
• Fontenay-aux-Roses (FAR) :  19,6 M€ soit -14% pour 24 500 habitants
• Bourg-la-Reine (BLR) : 17,7 M€ soit -23% pour 20 700 habitants

POURQUOI UN TEL ACCROISSEMENT ?
 Des investissements démesurés sur les 3 mandatures du maire :

Mairie 18 M€, Bibliothèque 4 M€, Gymnase des Blagis 8 M€ …

 Contrairement au chiffre communiqué par la ville à 55,1M€, la dette s’est en réalité
envolée de 10 M€ à 61 M€ entre 2001 à 2019. Bourg-la-Reine et Fontenay-aux-
Roses ont des dettes inférieures à 30 M€, à population équivalente.

 En dépit des dires du maire actuel, la dette n’a donc pas été stabilisée depuis 
2008, mais un procédé artificiel et identique à celui mis en place par Anne Hidalgo 
pour la ville de Paris (et contestée par la Chambre Régionale des Comptes) a été 
utilisé à Sceaux : encaisser des sociétés HLM des loyers par avance (actualisés sur 
65 ans)

• Ceci augmente la Dette de 6,1 M€ du fait de l’absence de tous revenus futurs 
 Un montant annuel de remboursement de l’emprunt qui s’élève à 5,2 M€ soit 

l’équivalent du budget des affaires scolaires

Taux de taxe foncière 2019 : Sceaux=23,6%, FAR=16%, BLR=16%

Pour rembourser la dette contractée, le Maire sortant a augmenté vos impôts 
communaux en 2018 de +10% sur la taxe d’habitation et de +9% sur la taxe foncière

en violation de ses engagements de campagne de 2014

Pour rappel : Le maire sortant dans l’article « Les échos » paru le 15/09/2019, mentionnait « qu’une augmentation 
de la Taxe Foncière était inéluctable, la taxe d’habitation n’étant remboursée par l’Etat que sur la base de 2017 ». 
DONC AVANT SON AUGMENTATION DES IMPÖTS DE 2018.
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NOS PROPOSITIONS 

Il nous faut maîtriser la dette tout en garantissant la qualité des services à destination 
des Scéens : actions sociales, familiales, scolaires, culturelles et sportives. La sécurité 
des Scéens doit par ailleurs devenir enfin une priorité.

 Réduire la dette et le montant de remboursement des emprunts
• Rééchelonner la dette
• Céder des actifs immobiliers
• Mettre en place des cessions bail d’équipements publics
• Mener une politique d’investissement plus équilibrée

 Diminuer certaines dépenses
• Supprimer les dépenses non essentielles au fonctionnement de la ville
• Réduire les dépenses de prestations externes (3 M€ à Sceaux contre

1,5 M€ à Fontenay aux Roses et 1,1 M€ à Bourg la Reine)
 Partager des investissements et des dépenses de fonctionnement avec les 

communes voisines :
• Investir ensemble sur la sécurité, les installations sportives et 

culturelles…

 Expérimenter la mise en place d’une nocturne du centre-ville en fin de semaine 
afin de redynamiser l’activité économique et profiter de nos boutiques, en dehors des 
horaires de bureau

 Créer un hôtel d’entreprises innovantes pour accompagner des projets porteurs 
pour la Ville : un hébergement novateur avec des services partagés

 Développer des activités touristiques en rapport avec notre patrimoine et les 
acteurs locaux (hôtels, commerces…)

Grâce aux économies réalisées et une meilleure gestion, nous pourrons :

 Maintenir les dépenses allouées aux services aux Scéens

 Soutenir les associations, véritables acteurs du lien social dans notre ville

 Augmenter significativement le budget alloué à la sécurité

Un audit des comptes et des services de la ville sera mené par un conseil 
indépendant

 La ville a obtenu des labels pour ses passages d’écritures comptables,
en aucun cas pour sa gestion financière

 La Chambre Régionale des Comptes a mal noté par deux fois la politique 
d’investissement et d’endettement de la ville

CONSERVER LA GESTION ACTUELLE DE LA VILLE,
C’EST L’AUGMENTATION ASSURÉE DE VOS IMPÔTS COMMUNAUX
ET UNE HAUSSE PLUS IMPORTANTE DES TARIFS MUNICIPAUX

Notre engagement : Créer les conditions pour baisser les impôts.
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LES CONSTATS

 Sceaux possède un des plus forts taux de cambriolage des Hauts de Seine
(Le Figaro 29/07/19 - Le Parisien 4/10/2019), même si celui-ci diminue légèrement 
en 2019 après une forte hausse (ONDRP5)

 De plus, il existe une augmentation importante des atteintes aux personnes en 
2019 (+17%) et des incivilités dans notre ville : home-jacking, agressions 
physiques, feux de poubelles, dégradations et vols de voitures, recrudescence du 
trafic de drogue, incivilités…

 L’insécurité sur Sceaux est donc croissante et la part du budget « sécurité » 
reste très faible dans le budget global de fonctionnement et plus faible que dans les 
villes voisines

 Pour rappel :

• La police municipale de Sceaux a été supprimée en 2016 par le maire sortant
et rebaptisée « service de tranquillité urbaine » dirigé par un agent 
administratif. La sécurité des biens et des personnes ne fait plus partie de 
leurs missions !

• Le maire sortant a toujours rejeté cette responsabilité sur la police nationale
avant, semble-t-il, de faire marche arrière récemment, par pure démagogie,
sans d’ailleurs préciser le statut des agents recrutés

• Pendant ce temps, les villes avoisinantes ont suivi une autre politique avec 
succès et ont développé une Police Municipale dédiée

5 Chiffres publiés par l’Observatoire National de la Délinquance et des Réponses Pénales (ONDRP)
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NOS PROPOSITIONS

 Nomination d’un maire-adjoint à la sécurité et création d’un Conseil de Sécurité 
et de Prévention (CSP) des différents quartiers de la ville 

 Étudier en concertation (avec le CSP et les représentants de quartier), toutes les 
possibilités pour améliorer la sécurité (éclairage public, voirie, plaintes et 
réclamations de riverains)

 Renforcer la police municipale avec un effectif de 12 policiers municipaux 
complétés par 12 gardes urbains dont 2 médiateurs et développer une véritable 
synergie avec la police nationale :

• Une extension des horaires de présence de la police notamment le soir et 
en fin de semaine

• Un armement éventuel des policiers municipaux ne sera fait qu’après une 
consultation formelle des Scéens

• La mise en place d’une antenne de la police municipale dans le quartier 
des Blagis

 Développer la vidéosurveillance par caméras actives avec un centre de 
contrôle mutualisé avec les villes voisines pour en partager les coûts et l'efficacité

 Travailler en lien avec les bailleurs sociaux par le biais de médiation et 
d’information pour prévenir les situations conflictuelles et garantir la tranquillité des 
différents quartiers

 Étudier la possibilité d’espaces dédiés aux jeunes le samedi soir dans le respect 
de la quiétude des quartiers

• Organiser des campagnes de sensibilisation destinées aux plus jeunes sur 
les risques addictifs
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LES CONSTATS

 Une organisation du temps scolaire sur 4,5 jours désorganisant les activités 
extra-scolaires, alors que les conseils d'école avaient voté pour la semaine de 4 
jours (6 conseils sur 7).

Les communes alentour étant revenues à la semaine de 4 jours, nos écoles sont 
moins attractives pour les enseignants et postes de direction.

 Absence de candidature au poste de direction de l’école maternelle du 
Centre en 2019

 Mutualisation de la direction des maternelle et élémentaire des Blagis 

 Des tarifs pour une pause méridienne parmi les plus élevées par rapport à 
ceux des communes voisines :

 L’absence de salle des fêtes et de lieux dédiés à la jeunesse le soir

 L’absence de sport et d’activités culturelles modernes 

 Des équipements de la ville inadaptés ou mal entretenus

Commune
Tarif 

maximum     
en €

Montrouge 5,50
Fontenay-aux-Roses 5,70

Antony 6,70
Chatenay-Malabry 6,71

Bourg-La-Reine 6,78
Paris 7,00

Sceaux 8,64
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Nos propositions
 Revenir à la semaine des 4 jours avec une journée entière du mercredi valorisant 

les activités culturelles et sportives, le centre de loisirs, en construisant le PEDT
(Projet Éducatif Territorial) avec tous les partenaires institutionnels : collectivités 
territoriales, acteurs éducatifs, services de l’État, associations sportives et 
culturelles et associations de parents

 Réduire les tarifs facturés aux familles en mutualisant certaines prestations avec 
les villes voisines

 Assurer une veille sur l’équilibre des effectifs par secteur scolaire pour éviter les 
classes surchargées et les fermetures de classes

 Renforcer la sécurité des écoles et des chemins 
de l’école

 Mener une étude thermique des bâtiments, 
résoudre les problèmes de chauffage des écoles 
dans un souci de santé publique et 
environnemental

 Optimiser le maillage entre associations, MJC, 
Conservatoire, CSCB et écoles, en incluant les 
bienfaits de l’intergénérationnel pour nos seniors

 Accroître et diversifier l’offre sportive en facilitant l’accès au football, à 
l’athlétisme, aux sports de combat

 Une création de salle polyvalente utilisable en salle des fêtes et une 
optimisation de l’utilisation de tous les locaux peu ou pas occupés à destination 
des jeunes

 Un aménagement du Château de l’Amiral pour en faire un lieu pluriculturel,
avec un véritable lieu de rencontres pour se détendre, prendre un verre et danser, 
une boutique d’arts et de culture, un lieu d’exposition et un concept store (un lieu 
entre le commerce et l’exposition d’arts ou de produits originaux)

 Une véritable annexe du CRD à Sceaux (Conservatoire de Musique et de Danse 
de Bourg-la-Reine Sceaux)

 Un forum des métiers avec une bourse aux stages et un parrainage entre 
Scéens pour faciliter l’insertion dans le monde professionnel

 Un forum pour mettre en contact les jeunes et les parents pour les gardes 
d’enfants et aides aux devoirs

 Une garantie d’accès aux équipements de la Ville aux personnes à mobilité 
réduite ou handicapées avec un encouragement aux associations favorisant le 
sport et la culture aux personnes en situation d’handicap

 Un subventionnement du Pass Navigo pour tout jeune Scéen sous condition de 
ressources

 Un festival annuel de musique moderne avec d’autres partenaires
 Redynamiser les échanges avec les élèves allemands et anglais grâce aux 

jumelages de Sceaux

 Promouvoir les relations intergénérationnelles en aidant à l’aménagement de 
logement étudiant chez l’habitant 
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LES CONSTATS
 La multiplication de constructions d’ensembles immobiliers ne respectant pas la 

charte du Centre-Ville « architecture villageoise d’île de France) entraîne une 
artificialisation croissante des sols 

 Un PLU révisé à plusieurs reprises depuis 2010, permettant ce type d’habitat
 Des réunions publiques « Parlons ensemble de l’environnement » uniquement 

suivies d’effet à l’approche des élections dans un but purement électoraliste 
• Une modification du PLU soumise à l’EPT visant à préserver les zones 

pavillonnaires juste avant les élections, après des années de batailles 
conduites par les associations scéennes,

• Sans aucune certitude de prise en compte si le maire sortant était reconduit  
 Aucune action concrète menée pour initier la transition énergétique (énergie 

renouvelable, mobilité douce, retraitement des déchets…)

Nos propositions
 Inciter au respect des normes environnementales et thermiques dans les 

programmes de constructions neuves ainsi que dans les opérations de rénovation
 Promouvoir la rénovation thermique de tous les bâtiments publics après étude 

par l’ALEC6

 Faire modifier le PLU en concertation avec l’EPT pour tenir compte des enjeux 
environnementaux conformément aux dispositions de la LFTCV9 et de l’ADEME10

notamment pour ce qui concerne la construction de bâtiments collectifs à énergie 
positive (BEPOS7)

 Veiller à l’accroissement de la végétalisation des espaces publics et privés
 Adhérer au programme Cit’ergie8 et mettre en place des stations de 

biosurveillance et ainsi veiller au suivi de la qualité de l’air pour mieux lutter contre 
la pollution atmosphérique

 Faciliter les déplacements écologiques en intégrant les besoins des personnes 
âgées, handicapées, aux artisans et aux professionnels de santé 

 Mettre en place à la Mairie un service d’information dédié à l’environnement 
avec conseils aux particuliers et mise en relation avec des professionnels agréés

6 Agence locale de l’énergie et du climat
7 Bâtiment à énergie positive : produisant plus d’énergie qu’il n’en consomme. Le bâtiment étant le 1er consommateur d’énergie et 2ème

émetteur de gaz à effet de serre (Commissariat général à l’environnement durable)
8 Programme de management et de labellisation récompensant les collectivités pour la mise en œuvre d’une politique Climat-Air-Energie 
ambitieuse
9 Loi de transition énergétique pour la croissance verte (LTECV), 10 ADEME Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie
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LES CONSTATS

 Aucune information sur le site de la Ville des enjeux territoriaux (EPT et Grand Paris)

 Des projets immobiliers d’envergure pour lesquels les décisions sont prises sans une 
réelle concertation avec les citoyens

 Des réunions appelées « concertation » sans ordre du jour ni comptes-rendus et 
durant lesquelles les Scéens ne se sentent pas écoutés

Nos propositions
 Informer régulièrement des décisions de l’EPT et du Grand Paris

 Retransmettre en direct les séances du conseil municipal

 Mettre en ligne les comptes de la Ville, ainsi que les comptes-rendus des réunions 
organisées par la ville

 Revoir le site internet peu convivial de la ville 

 Créer un comité de déontologie des principales décisions du Maire dont la 
présidence sera confiée à un membre de l’opposition et composé à parité de 
conseillers municipaux et de citoyens

 Donner la parole aux Scéens par le biais du référendum local pour les grands 
projets d’aménagement

 Animer de véritables débats avec les citoyens et les associations locales, en 
instaurant des commissions extra-municipales

 Consulter les familles pour organiser une vraie démocratie participative pour 
l’Enfance et la Jeunesse

 Créer un comité des quartiers

 Recréer le forum annuel des associations culturelles, sportives et de quartiers

 Faire un bilan à mi-mandat de la politique municipale avec les citoyens et les 
associations locales



14

Nos propositions
 SANTÉ

• Réflexion sur l’accessibilité aux soins des personnes handicapées et à 
mobilité réduite dans la ville

• Concertation avec les professionnels de santé de la Ville afin d’offrir aux 
Scéens une pérennité de leur prise en charge (Maison de santé, facilité de 
déplacement des professionnels de santé)

• Lancement d’un appel d’offre pour la mise en place d’une mutuelle de Ville
• Agir auprès des autorités de tutelle de la maison de retraite Renaudin pour 

enfin finaliser les travaux arrêtés en 2010 à la suite d’un permis de construire 
non conforme au POS1 délivré par le maire sortant. La vente de la partie Est du 
terrain pourrait financer ces travaux.

• Collaboration avec les facultés de médecine et dentaire pour accueillir des 
étudiants lors de stages de santé publique dans notre commune

 TRANSPORTS
• Agir auprès de la région et de IDFM (Ile-de-France Mobilités) pour garantir 

un fonctionnement du RER B normal et accélérer sa rénovation
• Réétudier le mode de fonctionnement du Paladin
• Développer des solutions alternatives de mobilité (augmenter l’aide à 

l’acquisition de vélo électrique, installation de bornes de recharge dans tous les 
quartiers…)

 CULTURE « NUMÉRIQUE » ET TRANSMISSION DES SAVOIRS
• Créer un club pour les jeunes dédié au numérique et à la robotique
• Accompagner et assister les seniors dans l’appropriation de la culture, des 

codes et des techniques de la communication numérique

 CULTURE ET RAYONNEMENT DE LA VILLE 
• Élargir les fêtes des santons et des Félibriges aux autres provinces françaises
• Valoriser véritablement le patrimoine historique de la Ville, faire vivre le lien 

entre création et patrimoine sur le modèle du « mois Molière » à Versailles
• Promouvoir les initiatives des artistes en matière d’art plastique et de 

spectacle vivant

1 POS Plan d’occupation des sols
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www.aimersceaux.com

aimersceaux@gmail.com
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FAITES NOUS CONFIANCE,
les 15 et 22 mars prochains

VOTEZ AIMEZ SCEAUX
VOTEZ XAVIER TAMBY

Liste des candidats au conseil municipal 

  AIMER SCEAUX 
 

1°/TAMBY Xavier, Secrétaire Général et  
Administrateur Civil du Ministère de l'économie et des Finances 
Conseiller municipal de Sceaux depuis 9 ans 

2°/ BRANDAGLIA Nadège, ancienne Directrice des 
relations sociales dans le secteur des Télécoms 
3°/ MOTTURA Philippe, chef d’entreprise, ancien 
Directeur des fonctions centrales et filiales de grandes 
Banques, ancien chargé de mission auprès 
 du Commissariat au Plan et Ministère de l’industrie      
4°/ BONTÉ Maud, ancienne Professeure de Gestion       
et de commerce international à l’IUT de Sceaux       
Professeur d'économie et de Gestion en BTS,        
Présidente du GEUHS  
5°/ COURSON Frédéric, Docteur en chirurgie 
dentaire, Maître de Conférences (Paris Université)  
6°/ JEAN Pascale, Professeure d'économie & gestion 
au lycée de Chevilly Larue 
7°/ CAMPAN Jean-Jacques, ancien Directeur  
des Opérations Industrielles d’un grand Groupe 
Pharmaceutique - conseiller municipal de Sceaux et 
ancien conseiller général 
8°/ AUTRUSSON Marie-Claude, Directrice  
d'Institut de formation-Fondation Santé liée à  
l’Université 
9°/ POUPINEL Flavien, Chef d'entreprise 
et Directeur d'agence immobilière 
10°/ CANNEVA Bérangère, Juriste en droit 
social à la SNCF-Transilien 
11°/ PANDELLE Vincent, Technicien supérieur 
d'étude du ministère des armées  
12°/ LOUP Hélène, ancienne Professeure de 
français et Conteuse professionnelle 
13°/ GILLET Laurent, Ingénieur civil retraité du 
ministère des armées 
14°/ CASTELLOTTI Emmanuelle, Associée 
Finances Cabinet de conseil d’un BIG 4   
15°/ HOLLEBEKE, Bernard Professeur agrégé  
de mathématiques en classes préparatoires aux  
grandes écoles retraité 
16°/ DEBON Claude, Conseillère municipale, 
Professeur en sciences sociales retraitée du CNAM 
17°/  MOLE Bernard,  Chirurgien Plasticien  

                       18°/ ROCHE Jacqueline, Photographe 
Directrice : société de production audiovisuelle 
19°/ BOUR Jean-Denis, Cadre retraité 
Air France en charge risques environnement 

20°/ DUGARD Michèle, ancien Directeur 
Général de société d'informatique 

21°/ VANGELL Yohan, Responsable des 
ressources humaines et membre du comité 
de direction d’un grande Banque française 
22°/ PHILIPPE Marine , Juriste 

23°/ PILLETTE Frédéric, Ingénieur 
commercial en télécom 
24°/ DRUBAY Cécile, ancien 
ingénieur Télécom  
25°/ RHONE François, Employé de 
banque 
26°/ FOSSÉ Jocelyne, Cadre retraitée 
du secteur privé 
27°/ OFFRET Olivier, Médecin 
Chirurgien Ophtalmologiste 
28°/ QUINTIN Joëlle, Ancienne 
Professeur des écoles à Sceaux 
29°/ DE BATZ Marc, Ingénieur 
automobile 
30°/ DAUGERAS Dominique  
Conseillère municipale, Professeur agrégée 
d’anglais, retraitée de l'Éducation Nationale 
31°/ LAFFORGUE  Laurent  
Mathématicien Chercheur, distingué  
médaille Fields 
32°/ CARLE Michèle, ancienne  
conseillère municipale -  Présidente  de 
l’association de protection du patrimoine scéen  
33°/ LOGEAY Simon, Informaticien 
Ingénieur risques marchés financiers à la 
Banque Natixis   
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